



門信徒の仏縁
「目がさめて迎えることが出来た
今朝のよろこび み仏と共に」

大谷 由紀子

明け方まで降つていた雨が出かける頃には止んで、田口福寿会会員50名の一泊二日の山陰旅行に私も参加出発しました。

国道375号線から山なみハイウェイに入り、しい紅葉を車窓から眺めながら

一路山陰へ。途中、三瓶小豆原理埋没林公園を見学。親三瓶、子三瓶、孫三瓶があることは知つていましたが、数千年前の大噴火で原始林をのみ込んだこと、最近研究者が見つけ発掘、調査されてこ

の高さ50m位はあつただろうという。
途中から折れではいるが、たくましく根を張つてどんと立つている巨木、また横たわつている樹のすごさ、息をのみ、目を見張るばかりでした。

宍道湖は大きく波も荒くうねつていました。宿になる玉造温泉紺家に着くと、早速湯に浸かりました。温泉マークの三本の線について、一本は宿に着いてひと風呂、二本目は夕食後、残りの一本は小原庄助さんよろしく朝風呂にという云われが という話に笑つてしましました。

翌日の松江城。天守閣からの展望が素晴らしいとのことで、膝の痛みも忘れて急な階段を登りました。晴れたい日には、遠く大山や三瓶山が望めるという、さすがと思える眺望の開ける位置でしたが、この日は残念ながら望めませんでした。

ゆっくり湯に浸かり、日ごろの疲れを癒して見聞を広める楽しい旅。自力で動けて皆さんと共に行動できたことに、感謝で胸いっぱいもつたないほどによろこびをいたしました。

の埋没林公園となつたとの事、そこに生きていた昆虫などの化石が展示され、また巨な樹木、杉、櫻、栎の木、檜など根回り10m余もあるでかさ、生きている時はそ

れを張つてどんと立つている巨木、また横たわつている樹のすごさ、息をのみ、目を見

今後の法要スケジュール

「除夜会」（善教寺鐘楼堂）

十二月三十一日（土）午後十一時四十五分

*鐘楼堂にて除夜の鐘を撞きます。

「元旦会」（善教寺本堂）

一月 一日（日）午前七時

「御正忌法要」（善教寺本堂）

一月 七日（土）朝席：午前十時

昼席：午後一時半

講師 和田隆恩師（広島市中区八丁堀超覚寺）

*送迎マイクロバスを運行します。

「宗祖聖人月忌・

「門信徒祥月命日法要」（善教寺本堂）

一月 十六日（月）午後一時半

*毎月十六日に本堂において勤めております。

「柏原御正忌報恩講」（柏原説教堂）

一月 十七日（火）昼席・夕席

十八日（水）朝席・昼席

講師 寺西龍珠師（吳市川尻町真光寺）

ご縁に感謝

善教寺ホームページ『縁』 <http://www.oteraj.or.jp/>

メール zenkyo@oteraj.or.jp